
Протокол Ne 20

3аседания Правления Товарищества собственников недвижимости t<Наше Раздольеll

Место правления заседания правления: здание администрации ТСН.

flaTa проведения заседания правления: 11.12.2016г.

Время начала заседания - 14.0О.

Время окончания заседания - 16.00.

Присрствовали члены правления:

1. Сериков С.Н.

2. Ефимова Е.В,

З, Молородов В.Г.

4. Ковалёв А.И.

5. Максимова С.Е.

6, Семейкин А.Н.

Из 7 членов правления присугствовали б членов,

На собрании присугствуют: члены ТСН - б человек.

3аседание правления правомерно принимать решение.

Повестка дня:

1. О проведении шахматного ryрнира,

2. О мерах принятых к (неплательщикам)).

З. О проведённоЙ работе по модернизации системы освеlцения посёлка.

4. О проведении Новогодних праздников.

5, Об очистке от снега дорог.

Решение по повестке дня:

1. по первому вопросу: Принято решение провести шахматныЙ, шашечный ryрнир в 12.00

05.01.2017г. Ответственными за организацию и проведение назначить Ефимову Е.В., Гарбажа

т.в.

Голосовали: кЗА> - единогласно; кПРОТИВ> - нет; кВО3flЕРЖАЛИСЬ> - нет.

2, по второму вопросу: Разместить список (неплательlциков)) на сайте ТСН. Направить

уведомления о принятых мерах собсгвенникам, не оплатившим членские в3носы, услуги 3а

пользование объектами инфраструктуры более двух месяцев.



Голосовали: к3А>- единогласно; кПРОТИВ)) - нет; кВО3flЕРЖАЛИСЬ> - нет.

3. По третьему вопросу: 3аслушали СемеЙкина А.Н., Новгородцева В.В., Озерова fl. В. о
проделанноЙ работе по модернизации освещения посёлка. Приняли решение закупить и

провести опытную эксплуатацию трёх светодиодных светильников. По итогам эксплуатации
вынести вопрос на правление о массовой закупке и установке светодиодных светильников.

Голосовали: кЗА> - единогласно; кПРОТИВ> - нет; кВО3flЕРЖАЛИСЬ> - нет,

4. По четвёртому вопросу: 3аслушали Кожевникова А.О. о ходе подготовки к проведению
Новогодних праздников, Принято решение сценарий и меры по обеспечению мероприятий

утвердить.

Голосовали: к3А> - единогласно; кПРОТИВ> - нет; кВО3flЕРЖАЛИСЬ> - нет.

5. По пятому вопросу: Обсудили качество очистки от снега дорог. Решили все работы
проводить в рамках рверждённой собранием сметы.

Голосовали: к3А> - единогласно; кПРОТИВ> - нет; кВОЗflЕРЖАЛИСЬ> - нет.

Сериков С.Н.
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